

LA REPUBLICA

1º DIC 16

A MITAD DE MES

El gobierno analizará la marcha de las empresas públicas

Entre el 14 y 16 de diciembre, el gobierno analizará con los directores de todas las empresas públicas la marcha de los organismos con definiciones concretas, en base a estudios "profundos, serios y responsables", adelantó el presidente de la República, Tabaré Vázquez, en un alto de su gira por Europa.

"Este año nos hemos dedicado a seguir muy de cerca la marcha de las empresas públicas, algunas de ellas han revertido su ciclo negativo como Ancap que, aunque falta mucho, viene mejorando su manejo económico y financiero, también UTE y Antel", especificó Vázquez a la prensa.

Toda la información será oportunamente presentada a la ciudadanía y los medios de comunicación, adelantó el presidente.

Las palabras de Vázquez fueron brindadas a la prensa luego de la presentación de los planes de Uruguay para desarrollar vialidad, puertos y vías férreas ante un grupo de empresarios españoles en el Hostal de los Reyes Católicos, en Santiago de Compostela.

El presidente confirmó el interés de varios empresarios españoles, alguno de los viajarán a nuestro país para analizar la posibilidad de invertir en Uruguay. Este plan fue presentado anteriormente en San Pablo, Brasil, y será desplegado ante empresarios alemanes y rusos.

"Uruguay y su gobierno está sembrando oportunidades para que llegue la inversión extranjera, tan necesaria para el país; creo que en España hemos tenido un buen recibimiento, una buena respuesta", concluyó el mandatario.